

DEGEMED-UNTERNEHMERFORUM

DEGEMED



Der Pflegebevollmächtigte der Bundesregierung, Staatssekretär Andreas Westerfellhaus.

Am Vorabend des Reha-Wirtschaftstages hat die DEGEMED auch Ende 2019 wieder Vertreterinnen und Vertreter der Mitgliedskliniken zum Unternehmerforum eingeladen. Diskutiert wurden alle Fragen rund um das Thema Personalrecruiting. Insbesondere die Anwerbung von Fachkräften aus dem Ausland stand hierbei im Fokus. Ulrike Steinecke, die langjährige Erfahrung bei der Anwerbung von Fachkräften aus dem Ausland hat, warnte vor unseriösen Vermittlern, die unrealistische Versprechungen machen. Michael Mathias, Geschäfts-

führer der Comcura Intensiv, Beelitz-Heilstätten, berichtete aus seinen Erfahrungen mit Fachkräften von den Philippinen. Er betonte, dass Integration nicht nur eine Frage der Sprachkenntnisse sei, sondern andauerndes Bemühen um gegenseitiges Verstehen von allen Seiten benötigt werde.

Der Pflegebevollmächtigte der Bundesregierung, Staatssekretär Andreas Westerfellhaus, unterstrich für die Bundesregierung, dass die Anwerbung von Fachkräften aus Mexiko, dem Kosovo und den Philippinen ein wichtiges Anliegen sei – dies allein werde aber nicht den Fachkräftemangel beseitigen.

Die Anwerbeinitiative wird ebenso begleitet von dem Bemühen, ehemalige Pflegekräfte zurück in ihren Beruf zu führen und Pflegekräfte, die jetzt Teilzeit arbeiten, für die Vollzeittätigkeit zu gewinnen.

Der DEGEMED-Dialog am 31.03.2020 wird an dieses Thema anknüpfen und die Bemühungen der Bundesregierung für mehr Pflegefachkräfte zur Überprüfung stellen.

(vk)